



米っ子だより

柏崎市立米山小学校
学校だより 6月号
令和4年6月5日

みんなで作った運動会

校長 嶋田 純一

運動会前の全校集会で、「自分の立場で自分のできることを精一杯やって、みんなで運動会をつくりましょう」と子どもたちに伝えました。それに応えるかのように子どもたちは、競技や応援、係担当など自分の役割を果たすべく、精一杯取り組んでくれました。応援団として下級生をまとめたり、開閉会式の挨拶や放送の担当として練習を重ねたりしてきました。一人一人の「やってみよう」という意欲が随所に感じられ、大変うれしく思いました。

3年振りとなるグラウンドでの運動会当日、子どもたちは、おいでくださったご来賓や保護者、地域、保育園の皆様の声援を受け、競技や応援に全力を尽くす姿が見られました。

また、保護者の皆様には、休日のグラウンド整備作業や役員打合せ、当日早朝からの会場準備などにご協力いただきました。おかげさまでスムーズな運営をすることができました。

無事に運動会が終わった後、子どもたちに伝えた「みんなで作る運動会」は、保護者、地域、保育園の皆様を支えられ、米山小学校区の「みんなで作った運動会」だったのだと感じました。本当にありがとうございました。



6月は「いじめ見逃しゼロ強調月間」です

気持ちのよい挨拶が日常的に交わされ、思いやりのある言動をとることができる子どもたちを見ていると、米山小学校はいじめ問題とは無縁なのではという気持ちになります。しかし、いじめはふとしたことをきっかけにして、いつ、どこで起きても不思議ではないということを私達大人は自覚しなくてはなりません。

子どもの表情や声のトーンなどから、普段との違いを感じ取り、寄り添うことが大切です。もし、ご心配なことがありましたら、いつでもご連絡ください。



「ふるさと遠足」 ～ 地域を知る ～

去る4月28日、地域コーディネーターの中山博迪様のご案内による「ふるさと遠足」に行ってきました。今年度は青海川、谷根方面を回り、歴史と文化、そして大自然を堪能しました。ふるさとに誇りと愛着をもち、自らの学びを広げるきっかけとなる貴重な一日になりました。



～ スクールカウンセラーが 来校します ～

今年度は、堀江康之さんが年間8回の予定で来校します。子育てに関する相談事などがございましたら、日程調整をいたしますので、学校までお問い合わせください。6月の来校日は、21日（火）の午前です。

遅くなりましたが、米山小学校ホームページの更新を始めました。学校の様子をお知らせしていきますので、そちらもご覧ください。

ホームページアドレス

<https://www.kenet.ed.jp/yone-syo/>

< 6月の行事予定 >

- 8日(水) 移動図書館 (20分休み)
ALT訪問 栄養士来校日
委員会
- 10日(金) 学習参観 救急法講習会
PTA三役会 PTA広報部会
- 13日(月) 水泳授業開始 (～7月19日)
(毎週火・木・金の5限を予定)
- 14日(火) 避難訓練 (地震・津波災害)
- 15日(水) クラブ ALT訪問
- 17日(金) 読書支援員来校日
- 21日(火) 海の体験活動準備 (3限・昼休み)
スクールカウンセラー来校日 (午前)
- 22日(水) 歩行・自転車教室
全校5限後下校
- 23日(木) 全校SSE
- 24日(金) 読書支援員来校日
- 28日(火) 全校集会
- 29日(水) ALT訪問
- 30日(木) 学校評議員会・後援会評議員会
海の体験活動準備 (昼休み)